
REQUERIMENTO Nº 982/2023

REQUEIRO à mesa, ouvindo o Colendo Plenário, respeitadas as formalidades legais,
que seja oficiado o Excelentíssimo Governador do Estado de São Paulo, Senhor
Tarcísio Gomes de Freitas, para que interceda junto a Secretaria Estadual de
Segurança Pública, objetivando das mesma que providencie a substituição da frota de
viaturas convencionais por veículos elétricos, da 2° Cia do 20º BPM - Batalhão da
Policia Militar do Estado de São Paulo, do município de Santana de Parnaíba-SP. 

JUSTIFICATIVA

A presente propositura tem por finalidade, solicitar ao Excelentíssimo Governador, a
possibilidade de substituir as viaturas utilizados pela Policia Militar, por veículos 100%
elétricos. 

A medida visa trazer diversos benefícios ambientais e econômicos, uma das principais
vantagens de uma frota de veículos elétricos é a redução de custos de manutenção e
combustível. Os veículos elétricos são mais eficientes em termos de consumo de
energia e têm preços de energia mais estáveis do que os combustíveis fósseis, o que
pode resultar em economias significativas ao longo do tempo. 

Outra vantagem importante é a redução das emissões de gases de efeito estufa e da
poluição do ar, promovendo importantes benefícios ao meio ambiente. 

Vale destacar que essa medida já vem sendo adotada em outras companhias do
Estado de São Paulo.

Portanto, peço que considere a solicitação. 

Plenário Antônio Branco, 25 de Setembro de 2023.

SABRINA COLELA
(Sabrina Colela Prieto)

VEREADORA - AVANTE
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